

SEPTEMBRE 2024

CHRONIQUE DE L'ABBAYE DE TAMIÉ



En ce début Septembre, les maçons poursuivent la consolidation du mur de clôture et les couvreurs le chantier de la toiture du pavillon Est.

Fr. Bruno rend visite à sa maman âgée à Bordeaux et fr. Martin à la sienne à Tours.



Vendredi 6, une équipe de pompiers initient un groupe de frères aux manœuvres d'urgence en cas d'incendie.

Samedi 7, p. abbé et fr. François sont en Aveyron pour la Bénédiction de la nouvelle abbesse de N-D de Bonneval.

Mardi 10, Dylan Jay est de retour pour un long temps de « regardant ». et le lendemain, c'est Bernard Delage qui arrive comme hôte en communauté.

Jeudi 12, solennité des 850 ans de la Naissance au Ciel

de notre fondateur,

saint Pierre de Tarentaise,

présidée par notre archevêque,

Thibault Verny.



Le lendemain, fr. Jean-Pierre nous rend visite, accompagné par sr. M-Elisabeth de la résidence du Grand Chêne.



Dimanche 15, Mgr Henri Coudray, longtemps missionnaire au Tchad, commence environ trois semaines de retraite parmi nous.



Au réfectoire, nous lisons « Musulmane disciple du Christ » un témoignage contemporain de Chahina-Marie Baret.

Mardi 17, les épis sont placés sur le pavillon Est et mercredi 18, on démonte les échafaudages du pavillon Ouest.



Joseph Kessel
Les mains du miracle



A partir de dimanche 22, le nouveau livre de lecture de table nous plonge en pleine horreur du 3^{ème} Reich :
« Les mains du miracle » par Joseph Kessel :
étonnant Dr Félix Kersten !



Mardi 24, c'est la solennité de l'anniversaire de la **Dédicace** de l'église de Tamié.

Mercredi 25, journée de chant :
nous apprenons de nouvelles hymnes liturgiques.



Le dernier week-end du mois, nous accueillons le groupe de jeunes « Frassati » de Chambéry ; environ 25 participants heureux de découvrir la vie monastique.



La neige est au rendez-vous sur les sommets.